

学校発 秋津地区全世帯行き

学校便り No. 244 令和3年 6月号 飯山市立秋津小学校

## 子どもたちの笑顔が輝くスポーツフェスティバル

6月5日(土),スポーツフェスティバル(運動会)を実施しました。晴天に恵まれたこの日、保護者が見守る中、「進め!ニコニコあきつっ子」のスローガンのもと、子どもたちは体と心を使い、元気いっぱい走ったり、踊ったり、競ったりしました。子どもたちのニコニコ笑顔があふれるスポーツフェスティバルになりました。







<オープニングセレモニー・開会式> 6年生の鼓笛隊による演奏でスタート。児童会長からは、「ニコニコ笑顔の運動会にしよう」と話がありました。







<かけっこ・短距離走> 号砲とともに、ゴール目指して力強く走る子どもたち。一人ひとりが輝いていました。







<団体種目> 1・2年: 玉入れ 3・4年: 綱引き 5・6年: ボール集め大作戦 子どもたちは、それぞれの種目に楽しみながら参加していました。見ている方も、楽しかったです。







<全員リレー>

1・2年、3・4年、5・6年に分かれての全員リレー。一人半周から1周を走り、リングやバトンをつなぎました。







<表現種目> 1・2年は、玉入れの前後にリズムに乗って踊りました。3・4年は、「信濃の国」の軽快な曲に合わせ、鳴子を鳴らしながらダンスを披露しました。5・6年は、「輝くぼくらの夢」をテーマに、大きく旗を振りながら表現しました。







<はたひろい> 来入児の皆さんは、元気に旗 と風車を拾い、走りました。

<閉会式> 児童代表の感想からは、とても充実したスポーツフェスティバルになったことが伝わってきました。

## <三井校長の閉会式での挨拶から>

体を使ったファインプレーはできましたか。心を使ったファインプレーはできましたか。私は、たくさんのファインプレーを見ることができました。

できることなら,より多くの方をご招待し,皆さんのことを見ていただきたかったのですが,コロナのため,制限せざるを得ませんでした。そんな状態がもうしばらく続くでしょう。でも,そんな状況も「心のファインプレー」で乗り越えられるはずです。心のファインプレーは,誰にでもできます。

## 【6~7月の主な予定】 新型コロナウイルス感染症の状況によっては、変更や中止となる場合もあります

<6月>

14日(月)なかよし週間(~18日)

何でも誰にでも相談旬間(~25 日) スクールカウンセラー来校日

21日(月) プール開き

22 日 (火) 第 58 回尊徳祭

(内藤文庫理事会は書面にて)

25日(金) クラブ①

28日(月)教育実習②(~7月2日)

30日(水)6年修学旅行(~7月1日)

(松本・諏訪方面)

<7月>

6日(火)参観日・学級懇談会

7日(水)5年キャンプ(~8日)(森の家)

(7日,9日 2年・1年給食試食会は中止)

(9日 PTA救命救急法講習会は中止)

13日(火)地区子ども会①

15日(木)学期末清掃(~21日)

19日(月)スクールカウンセラー来校日

20日(火)クラブ②

21日(水)1学期終業式

22日(木)~8月18日(水)夏休み

26日(月)~30日(金)サマースクール

(26~30 日 夏休みのプール開放は中止)